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黒沢代表幹事より、開会の挨拶  開放感のある会議室で議事進行！ 

２０２２年５月２６日、実に 3年ぶりとなる代表者会が開催されました。それまでは当たり前で恒例の行事だ

ったものが、何かしらスペシャルな感動と感謝の思いに満ちた時間に感じられました。当日はご多忙の中、中山

視覚福祉財団より事務長豊田様のご臨席を賜り、朗 V連に力強いエールを下さいました。また、神戸アイライト

協会の PC インストラクター熊澤氏のミニトークでは、視覚に障がいのある方の視点から貴重なご意見を頂き、

大変参考になりました。当日県内各地からご参加いただいたグループ代表の皆様には、短い時間の中での審議や

全体討議で活発なご意見も飛び交い、本当に実りある代表者会になったと、幹事一同心より感謝致しております。  

審議の結果をご報告いたします。（朗 V連加盟１６グループ中、出席１１グループ、委任状５グループ） 

【議事１】令和３年度事業報告について        ・承認（ １６ ） ・否認（ ０ ） 

【議事２】令和３年度決算報告及び監査報告について  ・承認（ １６ ） ・否認（ ０ ） 

【議事３】令和４年度役員(案)について        ・承認（ １６ ） ・否認（ ０ ） 

【議事４】令和４年度事業計画(案)について      ・承認（ １６ ） ・否認（ ０ ） 

【議事５】令和４年度予算(案)について        ・承認（ １６ ） ・否認（ ０ ） 

以上の結果、すべての審議事項は承認されました。ご審議いただきました代表者の皆様、誠にありがとうござ

いました。併せて、朗Ｖ連の活動についてもご意見や励ましのお言葉を頂き、心よりお礼を申し上げます。加盟

グループの減少化に心が痛みますが、今年度は久しぶりに新しいグループを迎えることが出来ました。それも２

グループも・・・！ 神戸市の「おはなし糸車」と西宮市からは「音訳ボランティア・ハーモニー」のみなさん

です。この朗報を励みに、今後も視覚障がい者の方たちとのかけはしをしっかり架け続けていきたいと願ってい

ます。今年度も皆様のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 なお、議事 3で承認された役員の内、会計と発送の担当者が交代したことをご報告申し上げます。 

 

    各種依頼朗読への協力 ８グループ       対面朗読への協力 １グループ 

    「小さな朗読会」への参加 ４グループ     令和 4年度交流会朗読発表に参加 ２グループ 

    今後の朗 V 連活動への提案・要望など（抜粋） 

・今の活動を継続してほしい。遠方につき参加がままならないので、交流会の様子など動画で見られたら嬉しい。 

・ポシェットは楽しみにしているが、発行の苦労を考えると年に 2～3 回でもいいのでは。 

・活動を簡略化すれば幹事も受けやすくなるのでは。 

・CD 版「声の交流会」は、各グループの朗読が聞けてとてもよかった。 

・神戸市にはボランティアを養成する講座がないので、朗 V 連にその役割を担ってほしい。 

・幹事の代わりとなる事務局員の設置を考える。できれば近隣の方で。 

・高齢化の現実に抗えないが、若い世代にボランティアの輪を広げ、発信し繋いでいきたい。 
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退任幹事ご挨拶       2年間ありがとうございました 

 

 黒沢明美（代表幹事） 高砂市 むつみ会 

    幹事になりたての頃を思うと、あっという間の、そしてチームワークを実感した 2 年間でした。交流会での

皆さんの笑顔が嬉しかったです。『朗 V 連は一日にしてならず』バウムクーヘンの年輪のように、諸先輩方が作

り上げて来られた風合いを大切に薄い一枚を重ねるつもりでやってきましたが、いい焼色になったでしょうか。

これからも朗 V 連バウムが香り高く厚みを増していきますようにと祈っております。 

 藤田由子（副代表） 神戸市 わっしょいわっしょい 

   何も分からず幹事を引き受けたのが 5 年前、1 年おいて再度の幹事。振り返れば頭数だけで、何も出来ないま

までしたが、素敵な仲間たちと、模索しつつ課題をこなしていく過程は楽しく幸せな日々でした。退任は名残

惜しくもありましたが、新陳代謝も必要です。今後も朗 V 連の発展の為に、微力ながらも応援させて頂くつも

りです。これからもどうぞ宜しくお願い致します。 

 馬場牧子（書記） 加古川市 ほほえみ 

   「代表者会、交流会の中止」に始まり何かと制約もある中、幹事会のチームワークで乗り切った二年間でした。

ひと仕事終えた後の疲れに勝る「やったね」の充実感。秋からは「ボイス」で気持ちもアップ⤴ 皆さまと朗Ｖ

連を繋ぐお役目はうまく果たせなかったかもしれませんが 素晴らしい記念会館、幹事のお仲間との繋がりと

いうご褒美をいただき、見えない力にも守られた「感謝」の二年間でした。ありがとうございました。 

 

令和４年度 幹事紹介  
 池田くみ子（代表幹事） 神戸市 花いかだ 

     二度目の登板ですが、新しい朗 V 連の部屋を頂いたことで、前回よりも役割の重みを感じています。どれ

ぐらい出来るか分かりませんが、他の幹事と一緒に会員皆様のご協力を頂きつつ、一歩ずつでも進んでいき

たいと思っております。 どうぞよろしくお願いいたします。 

 大永親子（副代表） 明石市 明朗会   

ボランティア活動に欠かせない録音設備を備えたピッカピカの活動スペース『ボイス』から、フレッシュ

なメンバーと共に、皆さんにわくわく感をいっぱいお届けできればと思っています。 

 畠中知子（書記） 西宮市 トビアの会 

    「小さな朗読会」などの活動を通して 各グループ同士、また中山記念会館通所の皆さんと繋がりを深め、

『ボイス』が新しい発信基地になればと思います。 

 北野美智子（発送） 神戸市 わっしょいわっしょい 

      何もわからず幹事になった私ですが、今楽しみにしていることがあります。それは、他の朗読グループの

方々と交流がもてることです。勉強になりますし、朗読の世界が広がる気がします。もう一つは、朗 V 連を

身近に感じてもらえるようアイデアを出し合い実現することです。この素晴らしい施設をもっともっと活用

していただければ嬉しいです。どうぞよろしくお願いします。 

 高松 惠（会計） 加古川市 ほほえみ 

     年齢は申し分ないのですが、幹事としては全くの新米です。先輩方にご指導いただきながら、朗 V 連が 

より活性化出来ますよう頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 守屋英子(ポシェット)  神戸市 虹  

     会員の皆さまの活動がよりスムーズに運ぶような朗 V 連でありたく、その運営に少しでもお役に立てれば

と思っております。身近な存在としての朗 V 連にお声がけ下さい。 

     

令和 4 年度 第 36 回 朗Ｖ連交流会のご案内(予定) 
 

【日 時】令和 4 年 11 月 2 

★コロナ禍の厳しい状況ではありますが、安全対策に配慮 

楽しんでいただける会にしたいと考えております。 

 

  

・申し込み等詳細につきましては、8月上旬 各グループ宛にご案内チラシを送付いたします。お楽しみに！ 

・昨年の交流会同様、コロナ対応を心掛け、皆さまに安心してご参加頂ける会場づくりを目指します！ 

 

【日  時】令和 4年 11月 24日(木) 13：00～16：00 

【会  場】中山記念会館・大会議室 

【ゲ ス ト】劇団神戸  

演目：落語「代書」、朗読劇「ピエタ」 

ワークショップ「みんなで読みましょう」 

【朗読発表】出演：花いかだ(神戸)、むつみ会(高砂) 

 


